

## Des raquettes à neige pour marcher sur l'herbe

Pour répondre à la demande de clients désireux de nouveaux usages, la marque thononaise de raquettes a innové.



Les raquettes pour marcher dans les landes sont relativement larges.

### THONON-LES-BAINS

Installée sur les quais de Ripaille, la petite entreprise Morpho a une nouvelle fois innové. La marque de raquettes à neige, créée par Jean-Marie Mechelany propose environ cent vingt modèles, avec ses dix tamis différents et toutes ses déclinaisons de couleurs et de fixations. Parmi les modèles qui plaisent, une des nouveautés de ces dernières années fait désormais un tabac : les raquettes lumineuses qui brillent dans la nuit. Mais Morpho compte aujourd'hui une nouvelle référence : une paire de raquettes pour

marcher... sur l'herbe, dans les marécages. « On s'adapte au manque de neige », sourit Jean-Marie Mechelany

#### Une demande venue de Lettonie

« Cela est venu de la demande de clients en Lettonie », explique l'entrepreneur thononais qui vend ses produits dans trente-six pays. « Des gens ont commencé à utiliser mes raquettes pour marcher dans les marécages. Ils m'ont demandé un produit un petit peu plus adapté. »

Jean-Marie Mechelany a donc repris la base d'un tamis existant : « J'ai simplement supprimé la cale de montée, car cela n'était pas utile. Nous avons aussi mis au point une fixation beaucoup plus simple. » Il s'agit en effet de sangles qui

permettent aux raquettes de n'exister qu'en une seule taille pouvant accueillir des chaussures et des bottes de la pointure 35 à la pointure 50.

Les couteaux sous la raquette ont également été pensés pour marcher sur l'herbe, tout comme la taille du tamis en plastique : « Il fallait quelque chose de relativement grand ; on marche sur l'eau quand même », reprend le patron de Morpho. Baptisées Trimoor ("moor" signifiant "landes" en anglais), ces raquettes permettent de randonner dans les grandes étendues de landes, notamment dans les pays nordiques.

EMMANUEL ROUXEL  
morpho.tm.fr

